
     令和７年６月県議会定例会質問（一般）要旨  （６月２４日） 

                                         ３－１   

    自 由 民 主 党        ２８番        高  宮  光  敏  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 経済政策について 

 

１ 知事は、県内経済の発展にどのように取り組んでいくの 

 か尋ねたい。 

 

２ 県は、米国の関税措置に伴う県内事業者への影響をどの 

ように把握し、どのように対応していくのか尋ねたい。 

 

３ 県は、中小企業の倒産を防止するため、経営支援にどの 

ように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

二 若者の移住・定住について 

  

 １ 県は、若者のニーズを踏まえた人口減少対策にどのよう 

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、県外に住む若者のＵターン、Ｉターンを促進する 

ため、どのような支援をしていくのか尋ねたい。 

 

３ 県は、若者の移住促進に向けた情報発信にどのように取 

り組んでいくのか尋ねたい。 

 

三 過疎地域対策について 

 

 県は、市町村における地域おこし協力隊の確保や隊員同士 

の連携をどのように支援していくのか尋ねたい。 

 

四 スマートシティ構想について 

 

 県は、会津若松市のＩＣＴオフィスＡｉＣＴと連携したス 

マートシティの推進にどのように取り組んでいくのか尋ねた 

い。 

 

 

 

知 事 

 

 

商工労働部長 

 

 

   〃 

 

 

 

 

企画調整部長 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

 

 

   〃 

 

 

 

 

 

商 工 総 務 課 

 

 

   〃 

 

 

経 営 金 融 課 

 

 

 

 

復興・総合計画 

課 

 

ふくしまぐらし 

推進課 

 

   〃 

    

 

地 域 振 興 課 

 

 

 

 

デジタル変革課 

 

 

 

 



３－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

五 生成ＡＩの活用について 

 

１ 県は、業務における生成ＡＩの活用推進にどのように取 

り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、生成ＡＩを活用する企業の支援にどのように取り 

組んでいくのか尋ねたい。 

 

六 福島空港について 

 

  「福島空港リニューアル構想」を策定すべきと思うが、県 

の考えを尋ねたい。 

 

七 県立武道館の設置について 

 

 県は、県立武道館の設置について、どのような考えで取り 

組んでいくのか尋ねたい。 

 

 

 

企画調整部長 

 

 

商工労働部長 

 

 

観光交流局長 

 

 

 

 

文化スポーツ局 

長 

 

 

 

デジタル変革課 

行 政 経 営 課 

 

産 業 振 興 課 

 

 

空 港 交 流 課 

空 港 施 設 室 

 

 

 

ス ポ ー ツ 課 

 

 

 


